
From: +CCO Natl CJCR Sp Gp|CCO Gp S Nat CRJC [mailto:NatlCJCRSpGp-GpSNatCRJC@cadets.gc.ca]
Sent: April 24, 2020 11:13 AM
To: +CCO Natl CJCR Sp Gp|CCO Gp S Nat CRJC <NatlCJCRSpGp-GpSNatCRJC@cadets.gc.ca>
Subject: CANCDTGEN 016/20 - Additional Local Support Allocation (LSA) – Temporary Relief // CANCDTGEN 016/20 - Allocation de soutien local (ASL) - Aide temporaire

BILINGUAL E-MAIL / COURRIEL BILINGUE

CANCDTGEN 016/20
24 Apr 20
Comd Natl CJCR Sp Gp

Additional Local Support Allocation (LSA) – Temporary Relief

1. As part of the ongoing effort to mitigate the impact of COVID 19 on the organization, the Comd Natl CJCR Sp Gp has directed that additional LSA claims can be processed for FY 2019-20 to provide additional and immediate support to all corps and squadrons.
2. This allows corps and squadron COs to submit additional LSA claims to offset FY 19-20 expenses (from 1 Apr 2019 to 31 Mar 2020) that has not already been claimed (e.g., facility rental charges for March 2020). The provision of this additional LSA will provide immediate and temporary financial relief to corps and squadrons sponsoring committees who are experiencing financial hardship.
3. The following LSA distribution model intends to be equitable across the organization while also privileging those corps and squadrons not housed in CAF facilities. RCSUs COs are authorized to re-allocate any unused LSA to other corps and squadrons that have eligible expenses from FY 19-20 in excess of this distribution model but not to exceed the total available amount provided to each RCSU.
 - a. \$1,500 per corps and squadron not housed in CAF facilities; and
 - b. \$500 per corps and squadron housed in CAF facilities.
4. To fully leverage this opportunity, it will be essential that the corps and squadron COs continue to work with their Local Sponsoring Committees to ensure the required paperwork is submitted and processed IAW CATO 17-34. To ensure that this additional LSA is properly accounted for, all LSA claims are to be submitted to the RCSUs ASAP but NLT 30 Jun 2020. Fmn J8 will provide additional instructions to RCSU J8s under SEPCOR related to tracking and reporting requirements for this additional LSA.
5. Notwithstanding this additional LSA, it is essential to reinforce that the following expenditures ARE NOT eligible to be claimed:
 - a. contributions to provincial or national leagues, or any other fees based on the number of cadets in a cadet corps/squadron, and
 - b. gifts and testimonials.
6. This additional LSA for FY 19-20 (1 Apr 19 to 31 Mar 20) is a clear indication of the Natl CJCR Sp Gp's commitment to the temporary and immediate mitigation of the impact of COVID 19 has on our corps and squadrons. We will continue to monitor the situation and consider options for providing additional support during FY 20-21 (1 Apr 20 to 31 Mar 21).

END OF ENGLISH TEXT / DÉBUT DU TEXTE EN FRANÇAIS

Allocation de soutien local (ASL) - Aide temporaire

1. Dans le cadre des efforts en cours pour atténuer l'impact du COVID 19 sur l'organisation, le Cmdt Gp 5 Nat CRJC a ordonné que des réclamations supplémentaires d'ASL peuvent être traitées pour l'exercice financier (EF) 2019-2020 afin de fournir un appui supplémentaire et immédiat à tous les corps et escadrons.
2. Cela permet aux cmdt de corps et d'escadrons de soumettre des demandes d'ASL supplémentaires pour compenser les dépenses de l'EF 19-20 (du 1 avril 2019 au 31 mars 2020) qui n'ont pas déjà été réclamées ou compensées par d'autres moyens (par exemple, les frais de location des installations pour mars 2020). L'apport de cette ASL supplémentaire offrira un soulagement financier immédiat et temporaire aux comités répondants des corps et escadrons qui connaissent des difficultés financières.
3. Le modèle suivant de distribution d'ASL vise à être équitable dans l'ensemble de l'organisation tout en privilégiant les corps et les escadrons non hébergés dans les installations des FAC. Les cmdt URSC sont autorisés à réaffecter toute ASL non utilisée à d'autres corps et escadrons dont les dépenses admissibles pour l'EF 19-20 dépassent ce modèle de répartition, mais ne doivent pas dépasser le montant total disponible fourni à chaque URSC.
 - a. 1 500 \$ par corps et escadron non-hébergé dans les installations des FAC; et
 - b. 500 \$ par corps et escadron hébergé dans les installations des FAC.
4. Pour tirer pleinement parti de cette opportunité, il est essentiel que les cmdt des corps et escadrons continuent de travailler avec leurs comités répondants pour s'assurer que les documents requis sont soumis et traités conformément à l'OAIC 17-34. Pour s'assurer que cette ASL est correctement comptabilisée, toutes les demandes d'ASL doivent être soumises aux URSC dès que possible, mais APTL 30 juin 2020. Le JB de la Formation fournira des instructions supplémentaires aux JB des URSC sous correspondance séparée (SEPCOR) au sujet du suivi et des rapports concernant cette ASL supplémentaire.
5. Nonobstant cette ASL supplémentaire, il est essentiel de renforcer que les dépenses suivantes NE SONT PAS éligibles pour être réclamées:
 - a. les contributions aux ligues provinciales ou nationales, ou tout autre frais basé sur le nombre de cadets dans un corps / escadron de cadets, et
 - b. cadeaux et témoignages de reconnaissance.
6. Cette ASL supplémentaire pour l'EF 19-20 (1 avril 19 au 31 mars 20) est une indication claire de l'engagement du Gp 5 Nat CRJC pour l'atténuation temporaire et immédiate de l'impact du COVID 19 sur nos corps et escadrons. Nous continuerons de surveiller la situation et envisagerons des options pour fournir un soutien supplémentaire au cours de l'EF 20-21 (1 avril 20 au 31 mars 21).